
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Meio Ambiente, informações 

sobre a possibilidade de poda de árvore a frente da Escola Municipal Dr. Francisco de 

Assis César, em Moreira César, pois o micro-ônibus escolar tem dificuldades em estacionar

por conta dos galhos das árvores.

Senhor Presidente:

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de

Meio  Ambiente,  informações  sobre  a  possibilidade  de  poda  de  árvore  a  frente  da  Escola

Municipal Dr. Francisco de Assis César, em Moreira César, pois o micro-ônibus escolar tem

dificuldades em estacionar por conta dos galhos das árvores.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 18 de setembro de 2023.
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